

Fecha: 24-01-2025 Medio: El Observador Supl.: El Observador Tipo: Noticia general

Título: Trilla a Yegua Suelta de La Canela Alta congregó a cientos de personas

Pág.: 18 Cm2: 102,0 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 15.000 45.000 ■ No Definida

Favorabilidad: No Definida

## Trilla a Yegua Suelta de La Canela Alta congregó a cientos de personas



PUCHUNCAVI.- Una jornada cargada de tradición se vivió el pasado sábado 18 de enero en La Canela Alta, localidad que celebró su tradicional Trilla a Yegua Suelta, actividad que reunió a vecinos y visitantes en torno a esta costumbre del campo chileno. Marcela Vergara, presidenta de la Junta de Vecinos de La Canela, manifestó que "hubo mucha gente, entre 500 y 600 personas. Como canelinos, dueños de casa, estamos felices de haber tenido tantas visitas en nuestro paraíso escondido. Incluso hubo gente que se fue hace muchos años y volvió, e hijos de canelinos que llegaron a conocer donde vivieron sus padres. Fue muy lindo y entretenido, una jornada extraordinaria que superó nuestras expectativas. Vimos a mucha gente muy contenta al presenciar el momento del proceso de la trilla, algo novedoso para las nuevas generaciones". Y por supuesto, la gastronomía típica de este pueblo también tuvo su espacio al ofrecerse humitas, empanadas y carne al jugo, entre otros platillos. A todo esto se sumó la música, que incluso hizo bailar a los asistentes.

